



Antrag

der Fraktion der FDP

Situation der Werften in Schleswig-Holstein

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, in der 41. Tagung des Schleswig-Holsteinischen Landtags über die aktuelle Situation des Werftenstandortes Schleswig-Holstein zu berichten.

Dabei soll die Landesregierung insbesondere die Auswirkungen der Finanzmarktkrise auf die Auftragslage der Schleswig-Holsteinischen Werften darstellen, Aussagen zu aktuellen Finanzierungsproblemen der Werften treffen sowie die sich daraus ergebenden Konsequenzen für den Arbeitsmarkt und den Landeshaushalt schildern.

Dr. Heiner Garg
und Fraktion